

nés de musiciens, ménestrels, clowns, magiciens, marcheurs sur échasses et artistes itinérants.

Le nouveau centre des congrès d'Edmonton abritera une exposition internationale d'artisanat intitulé *Les Métiers d'art du monde*.

Autres événements artistiques: un gala dansant, des représentations quotidiennes et une exposition de murales.

Il faut noter également deux grands événements qui ont lieu chaque année en été. En juillet, les Klondike Days font revivre à la ville l'époque colorée de la ruée vers l'or: une foire, des courses de chevaux, des danses dans la rue et des défilés, sont quelques-unes des activités.

En août, avec Heritage Days, la ville prend une atmosphère de fête foraine, tandis que, pendant plusieurs jours, 45 pavillons reproduisent la musique, offrent les mets et présentent les danses d'un grand nombre de groupes ethniques de la ville.

Secours aux réfugiés

Le vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a annoncé, en octobre dernier, l'octroi par le Canada d'une subvention de \$12 millions au Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés.

Ces fonds, versés par l'entremise du programme d'assistance humanitaire de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) pour appuyer des activités de secours aux réfugiés, se répartiront comme suit:

- \$5 millions au Pakistan pour secourir près de trois millions d'Afghans réfugiés dans ce pays;
- \$1 million à la Thaïlande en regard de la situation que subissent, depuis longtemps déjà, près de 600 000 personnes;
- \$2 millions pour différents programmes menés en Amérique centrale et visant à subvenir aux besoins de près de 200 000 réfugiés provenant du Salvador pour la plupart, mais également du Guatemala et du Nicaragua;
- \$2 millions pour l'Éthiopie, \$1 million pour la Somalie et \$1 million pour le Soudan, afin d'améliorer le sort des réfugiés dans la corne de l'Afrique. On utilisera les appuis destinés à l'Éthiopie pour réinstaller des personnes rentrant chez elles, tandis que les montants affectés à la Somalie et au Soudan serviront aux réfugiés éthiopiens qui ne peuvent ou ne souhaitent pas retourner dans leur pays.

Le Canada reçoit la visite du vice-premier ministre d'Égypte

Le Canada a reçu la visite, au mois de novembre, du vice-premier ministre et ministre des Affaires étrangères d'Égypte, M. Kamal Hassan Aly.

Après une courte visite privée à Montréal, M. Aly est arrivé à Ottawa le 8 novembre et il a rencontré le matin même le vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen.

Les deux ministres se sont entretenus de plusieurs questions, internationales et bilatérales, d'intérêt commun. Ils ont discuté de la situation au Moyen-Orient, en particulier au Liban, et ils ont abordé plusieurs questions économiques multilatérales et bilatérales.

MM. Aly et MacEachen ont, par ailleurs, procédé à un échange de notes marquant l'entrée en vigueur de l'Accord de coopération entre le gouvernement du Canada et celui de l'Égypte concernant les utilisations pacifiques de l'énergie nucléaire.

M. Aly, qui a été reçu par le gouverneur général du Canada, M. Edward Schreyer, a également rencontré, pendant son séjour à Ottawa, le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources, M. Jean Chrétien, le ministre d'État au Commerce

international, M. Gerald Regan, et le président par interim de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), M. McWhinney.

D'autre part, après avoir assisté à la période des questions à la Chambre des communes, M. Aly a rencontré un groupe de sénateurs et de députés canadiens.

Dans l'après-midi du 9 novembre, le vice-premier ministre d'Égypte s'est rendu à Québec où il a rencontré le ministre délégué au Commerce extérieur, M. Bernard Landry, et le président de l'Assemblée nationale du Québec, M. Claude Vaillancourt.

Arrivé à Toronto le 10 novembre, le ministre Aly a été reçu au Parlement ontarien (Queen's Park) le jour même par le vice-premier ministre de l'Ontario, M. Robert Welsh.

Le ministre égyptien a profité de sa visite en Ontario pour se rendre à la station nucléaire d'Hydro-Ontario à Pickering.

Le lendemain, M. Aly a marqué la journée du souvenir du 11 novembre en déposant une couronne à la mémoire des soldats canadiens tués pendant la guerre. Avant son départ, M. Aly a visité les chutes du Niagara.



Le vice-premier ministre et ministre des Affaires étrangères d'Égypte, M. Kamal Hassan Aly (à gauche), et son homologue canadien, M. Allan J. MacEachen, durant l'échange de note marquant l'entrée en vigueur d'un Accord de coopération sur les utilisations pacifiques de l'énergie nucléaire.